

峰山学園保幼小中一貫教育だより

【 令和5年12月号 地域版 】

発行：峰山学園事務局
連絡先：0772-62-0359
FAX：0772-62-7987
Mail：mineyama-jhs
@Kyoto-be.ne.jp

峰山学園教育目標：自己肯定感を持ち、自分の将来を展望し、共に学ぶ子の育成
目指す子ども像：◇意欲を持って自ら学ぶ子 ◇思いやりのある子ども ◇進んで心と体を鍛える子ども

充実した教育活動が展開された2学期！

2学期は体育的な行事、文化的な行事がたくさん計画されています。インフルエンザ等の流行もある中、感染予防に配慮しながら各園小中学校では、それぞれの取組を進めています。文化的な取組も多く、子ども達は様々な活動や体験を通して友達と繋がったり、地域や保護者の方と触れ合ったりしながら豊かな学びを実現しています。充実した2学期もいよいよ終盤となりました。付けてきた力を振り返り、3学期へと繋いでいきます。

峰山こども園



11月16日に年長児が「お茶会」を体験しました。正座してお行儀よくお抹茶を頂きました。「苦いけどおいしい。」という声が聞かれました。

ゆうかりこども園



11月の誕生会で「飛龍天衆」による和太鼓の演奏がありました。迫力ある太鼓の響きがホールに広がりました。最後に園児も太鼓を叩かせてもらいました。

峰山小学校



11月11日(土)にPTA特別授業があり、保護者の方による授業に子ども達は大喜びでした。峰小に36年続く伝統ある事業です。

いさなご小学校



11月2日に「学習発表会」が行われました。全学年が学習内容をまとめ堂々と発表しました。4～6年生の合唱もあり、美しい歌声が響き渡りました。

しんざん小学校



11月11日に学習発表会が行われました。各学年の発表に加え、全校合唱「怪獣のパラード」で迫力ある歌声を会場に届けました。

長岡小学校



12月4日に新潮劇院による「はじめての京劇」の公演があり、5・6年生児童全員が衣装をつけ出演しました。表現を学ぶ貴重な機会となりました。

峰山中学校



11月7、14日に3年生が「のびのびおしゃべり会」を行いました。家庭支援チーム、先輩ママの参加を得てお話を伺い、赤ちゃんに触れ合いながら自分の人生や将来についての思いを出し合いました。

小学校では学習発表会や秋祭り、子ども園では生活発表会やお茶会、中学校では様々な体験学習など、多くの人と関わりながら学ぶ機会がたくさんありました。

子ども達が人と関わり、主体的に自分の思いや考えを出し合い、協働的に取組を進めていくことは、学園の教育目標である「自己肯定感の育成」「共に学ぶ子の育成」「将来を展望する力」に繋がります。子ども達はこれらの取組や学びから感性を磨き、興味関心を高めていきます。

保護者・地域・関連機関のお力を借りながら、今後も子ども達の「応援団」として見守り励まししながら力を育んでいければと思います。

峰山学園の6年生が峰山中学校で授業体験

11月27日（月）に町内の6年生が峰山中学校で授業を受けました。中学校入学前に授業のイメージを持つことで入学に対する不安感を和らげたり他校の児童とも交流したりする機会として設定しています。当日は国語、社会、数学、理科、英語の5教科の中から希望する教科で授業を受けました。最初は緊張した面持ちの子ども達でしたが、授業が進むにつれて表情も和らぎ、楽しそうに授業を受けていました。

国語



理科



数学



社会



それぞれの教科でペアークやグループ活動が組み込まれていたため、お互いのことを知ったり、一緒に作業したりする中で、仲良くなっていき笑顔が増えていきました。

英語



児童の感想

- ・今日の中学校の授業体験では、他の小学校の人とたくさん交流できたし、他の小学校の人としっかり意見の交流ができたので良かったです。社会はむずかしいところもあったけど何より楽しめたので良かったですし、中学校の勉強の不安もあったけど、楽しかったから気持ちよく入学したいと思いました。
- ・今日の体験授業はとても楽しかったです。他の学校の人とも交流できたし、先生の教え方もわかりやすかったです。国語を体験させてもらったけど、古典に親しむ機会があまりなかったのが良かったです。百人一首のルールを知っているようで知らなかったのが知れました。家でもやってみます。中学校に不安を感じていたけど、今日の体験で不安が解消しました。
- ・あまり小学校の算数が得意じゃなかったから、中学校の数学はもっと難しく大変だと思っていたけど、トランプを使ってわかりやすくおもしろい授業でよかったです。他の小学校の人とも話したり、いっしょにトランプをしたりできて楽しい授業でした。
- ・私は、英語の体験をしてドキドキしていたけどみんなと仲良くなってすごく楽しくできたので中学校に行くのがすごく楽しみになりました。英語の授業では、みんなに自分の自己紹介をしたりみんなの好きなことなどが知れたので良かったです。中学校に行くまであと69日も頑張ってお勉強ができたらいいなと思いました。あと中学校に行ってから今日いっしょにお勉強した人たち以外にも仲良く楽しく勉強ができたらいいなと思いました。

峰山学園秋季研修会を行いました

11月15日（水）にしんざん小学校で「秋季研修会」を行いました。当日は2・5・6年生の授業を公開していただき、峰山学園の園・小中学校の教員が授業を参観しました。参観後の研修会では学園が目指す「指導の一貫性」「子ども達につけたい力」「授業改善」等に繋がる観点で協議しました。たくさんの学びが得られた研修会となりました。この学びを2学期末から3学期の指導へと活かしていきたいと思ひます。



タブレットを使いながら学習



教室や廊下から参観



全体会で研究の概要を説明



グループに分かれて協議